

Badischer Tischtennis Verband e.V.

Bezirk Bruchsal



Thorsten Scheuring, Bezirksjugendwart
 Kantstr. 40/1, 76684 Odenheim
 Tel. 07259/2181, e-mail: S.T.Scheuring@t-online.de

Liebe Sportkameraden/innen

Erfreulicherweise lief die Verbandsrunde ohne Komplikationen und Unterbrechungen ab. Der Spielbetrieb kommt in der „Nach-Corona-Zeit“ langsam wieder ins Laufen, was sich vor allem bei den Meisterschaften und Ranglisten in erfreulichen Teilnehmerzahlen niederschlägt.

Der Modus mit zwei getrennten Halbserien zu spielen wird auch künftig beibehalten und gibt den Vereinen damit mehr Möglichkeiten den Spielbetrieb abzuwickeln und flexibel zu reagieren.

Zunächst ein kurzer Blick auf die Statistik

Anzahl		16/17	17/18	18/19	19/20	21/22	22/23	23/24
Vereine im Jugendbereich		19	20	20	17	18	18	18
gemeldete Mannschaften		39	37	39	36	36	33	38
	davon U18	19	20	18	15	19	16	17
	davon U15	18	9	10	10	12	10	11
	davon U13	2	8	11	11	5	7	8
	davon Mädchen							2
Mannschaften zurückgezogen		4	4	4	2	3	8	0
Mannschaften auf Verbandsebene		2	3	4	4	1	1	5

Der aufsteigende Trend aus dem Vorjahr hat sich fortgesetzt und wir können wieder steigende Meldezahlen verbuchen. Sehr erfreulich auch, dass keine Mannschaft aus dem laufenden Spielbetrieb abgemeldet wurde.

Ein Novum in der vergangenen Spielrunde war auch, dass erstmalig zwei Mädchenmannschaften am Spielbetrieb teilgenommen haben und das Angebot der neuen Mädchenrunde mit 2er Mannschaften und Mädchenspieltagen angenommen haben. Vielleicht finden sich ja in der nächsten Runde noch mehr Nachahmer.

Mit Blick auf das Sportliche werden die Meister und Pokalsieger wie immer beim Bezirkstag geehrt. Herauszuheben hier der TV Bretten, der bei Jungen19 in der Verbandsliga einen erfreulichen 5. Platz belegte. Die gleiche Platzierung erkämpfte auch dem FV Wiesental in der Bezirksliga. Bei den Jungen15 erreichte der TTC Odenheim in der Verbandsliga Platz 3.

Im Einzelsport waren wir bei der Verbandsrangliste aus dem Bezirk über alle Altersklassen mit 15 Teilnehmern vertreten (+3 ggü. Vorjahr). Für das sportliche Glanzlicht sorgte in diesem Jahr Sebastian Zavelny vom TTC Oberacker, der bei den Jungen12 einen ausgezeichneten 3. Platz belegte. Maria Strybuk vom TSV Karlsdorf greift erstmals bei der Baden-württembergischen Rangliste bei den Mädchen13 ein, da sie für die Verbandsrangliste freigestellt war, diese Rangliste findet jedoch erst nach dem Bezirkstag statt.

Noch erwähnenswert, weil auch ein wesentlicher Bestandteil im Bezirk Bruchsal, ist Jochen Lager, der mit seinem Projekt „Gemeinsam Tischtennis“ aber auch mit persönlich großem Engagement für eine aktive Jugendarbeit im Bezirk steht. Er war verschiedentlich in Schulen zum Schnuppertraining unterwegs, baute die Bezirksfördergruppe sogar zum Regionsstützpunkt aus und unterstützte an vielen Stellen, um die Jugendarbeit im Bezirk voranzubringen.

Abschließend möchte ich mich für die nun beendete Spielzeit im Namen des Jugendausschusses ganz herzlich bei der Bezirksvorstandschaft für die gute Zusammenarbeit und den Staffelleitern für ihre tatkräftige Unterstützung bedanken.

Thorsten Scheuring
Bezirksjugendwart